

¿Qué es pecado? No.3

www.idcb.org

Y saludos a todos. Bienvenidos a Iglesia en Casa. Iglesia en Casa es patrocinada por la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica, restaurando el cristianismo original para hoy. E Iglesia en Casa está diseñada para que usted en la privacidad de su propia casa, pueda sacar su Biblia y abrirla y pueda estudiar la Palabra de Dios. Y la hemos diseñado en tal forma que estamos siguiendo las [14 reglas de estudio bíblico](#) y estamos empezando con las escrituras fáciles de entender. Porque lo que causa más confusión que cualquier otra cosa es la gente viniendo a las Escrituras con sus propias ideas y pensando: 'Bueno, voy a encontrar en la Biblia lo que creo, y sé que lo que creo es verdad, por lo tanto lo voy a encontrar en la Biblia.' Bueno, no esté muy sorprendido si no lo encuentra allí porque hay un camino que parece recto al hombre pero su fin es el camino de muerte. Y a mucha gente se le ha enseñado tantas mentiras religiosas que han aceptado como verdad por tantas generaciones, que cuando alguien viene como nosotros estamos haciendo aquí al predicar la Palabra de Dios, usted piensa: 'Ohhh, ¿de dónde se bajó él con esto? Bueno, eso es lo que le pasó a Jesús. Eso es lo que le pasó a aquellos con los que él estaba hablando. Lo vimos en el último segmento.

Entonces regresemos aquí a Juan, capítulo 8 y veamos algo, estamos regresando aquí a Juan capítulo 8. Y como vimos, Satanás está engañando al mundo entero y el apóstol Juan escribió allá en la última parte de I Juan, capítulo 5, que todo el mundo descansa en el poder del maligno.

¿Alguna vez ha escuchado la canción: '¡Él tiene todo el mundo en sus manos, tiene todo el mundo en sus manos.!'?' Eso no está hablando de Jesús. Está hablando de Satanás el diablo. Y recuerde, Jesús dijo... regresemos aquí a Juan 8 y leamos esto otra vez.

Entendamos algo: Jeremías 17:9 dice: "El corazón es engañoso sobre todas las cosas... ¿Quién puede conocerlo?" En otras palabras, nuestras mentes sin la verdad de Dios y sin el Espíritu de Dios, pensando que estamos bien en todo lo que hacemos, no entienden cuántas veces nos engañamos a nosotros mismos. ¿Cuándo fue la última vez que se mintió a sí mismo, le mintió a sus hijos, le mintió a su esposo, a su esposa, a su amigo, a su compañero de trabajo, a su jefe? ¿Tiene usted una naturaleza engañosa? ¡Por supuesto! ¡Todo el mundo la tiene! Y entonces como vimos... ese es el perfecto imán— por así decirlo—para Satanás el diablo. Porque él está justo ahí para decir: 'Oh, sí. Hágalo a su manera.' 'Oh, sí, eso está bien.' 'Oh, sí... usted sabe, no se preocupe acerca del pecado, yo cuidaré de usted.' ¿Ve? Porque Satanás viene y dice: 'Hay un beneficio al pecar, yo estoy aquí para darle un beneficio. Dios dice por aquí no hacer esto, pero ¡hey!, un pequeño adulterio no dañará, una poca homosexualidad no dañará, divorcio rampante.'

Oh, bueno, todo el mundo está haciendo sus propias cosas y está destruyendo toda la sociedad y cuando usted oye las Palabras de Dios, se pregunta: '¿Quién es este?' Bueno, eso es lo que ellos le dijeron de Jesús.

Ahora, es terriblemente difícil admitir... la cosa más difícil de admitir en el mundo es que yo creí mentiras, y sepa que toda mentira va a ser expuesta. Miremos la situación de Bernie

Madoff. ¿No le dijo él a todo el mundo la cosa maravillosa que estaba haciendo y que 'usted tendrá un continuo 10% en su dinero. Yo sé cómo invertir. Su dinero está a salvo con nosotros.'? Y él pudo calmarlos tan bien que ellos lo creyeron... y fue tanto así que fue capaz de estafar con 56 billones de dólares... Y en todas las entrevistas de aquellos que confiaron en él, decían: 'Yo confié en él, era tan convincente.' Pero él nunca les mostró una contaduría auditada, hoja de balance, hoja de ingresos, nada de eso. Y él tuvo el esquema Ponzi más grande del mundo. Bueno... a una escala pequeña. Realmente la Reserva Federal y los bancos centrales del mundo tienen el más grande esquema Ponzi, esto continúa; pero sin embargo, para ilustrar el punto, esa gente creyó la mentira porque no entendió que sus propios sentidos debían haberles dicho, y sus propios sentidos no estaban educados por la Palabra de Dios, para detectar mentiras. Ellos fueron timados...

Ahora, traduzcamos eso en términos religiosos... ¿Confía usted en su rabino? ¿Confía en su sacerdote, su obispo, su cardenal, su Papa, su evangelista, su ministro, su anciano? ¿Confía usted en ellos? Si usted corre a ellos y dice: 'Oh, yo oí de este fanático en Iglesia en Casa, que debemos guardar el Sábado.' Él dice: 'Ahora, ahora, ahora, ahora, ahora, noooo... La iglesia tiene la autoridad para cambiarlo por el domingo.' ¡Esa es una mentira! Discutiremos eso aún más cuando entremos más en estas cosas. Porque si ve, lo que en realidad estamos haciendo es tomando las religiones del mundo hoy, las religiones cristianas mundanas, y estamos pelando capa por capa como una cebolla. Todas las mentiras y el engaño. Y exactamente como cuando usted pela una cebolla, capa por capa, ¿usted va a derramar algunas lágrimas! ¡Sí! porque... usted ha sido engañado.

Ahora, regresemos aquí a Juan 8, comenzando aquí en el verso 43: Muy importante de entender: "**¿Porque no entienden mi discurso?...**" Y Jesús estaba hablando las Palabras de Dios. "**...Porque no pueden soportar oír Mis palabras.**" Ahora, ¿porque la gente no puede oír las Palabras de Dios? Porque tienen algo más que se les ha enseñado lo cual está siendo alojado en sus mentes, marcado en sus cerebros, y atascado en una falsa creencia tan reacia y tan firme, que rehúsan cambiar. ¡Y están tan absolutamente engañados que piensan que están bien! Y exactamente como ellos hicieron con Jesús: '¡Oh, tiene un demonio!' 'Oh, Él hace esto por el príncipe de Beelzebub.' Entonces cuando alguien le habla la verdad a usted: 'Oh, él tiene que ser un chiflado.' ... o un lunático delirante.

¿Ve? Porque la gente ha creído mentiras por mucho tiempo. ¿Entonces puede usted soportar oír las palabras de Jesús? ¿Se pone usted bravo con las palabras de Jesús? Verso 45, Él le dijo a esos judíos que supuestamente creían en Él... Y hay mucha gente hoy que supuestamente cree en Él, pero realmente no son cristianos aunque ellos creen y están convencidos de que realmente, realmente lo son.

Y ya cubrimos cuando Jesús dijo: "**Si Me aman...**" Ellos dicen: 'Oh, yo amo a Dios.'... 'Oh, yo amo al Padre.' Jesús dijo: "**Si me aman, guarden los mandamientos...**" ¿Ama usted a Dios? ¿Cómo puede decir que ama a Dios cuando rechaza el día de Reposo, el séptimo día de la semana, Sábado hoy, el cual es el único día de adoración encontrado en la Biblia? ¿Huh? 'Oh, bueno, el domingo es el día en el que adoramos.' Usted está engañado. 'Bueno, mi Papa, mi obispo, mi cardenal, mi ministro...' ¡Hummm! Ellos no están diciéndole la verdad. Veremos eso un poquito. ¿Y qué le parece aquellos que van a la sinagoga? 'No se atrevan a creer en

Jesús.' Bueno, puedo entender porque dicen eso si miran la iglesia católica. ¡Eso es completo paganismo!... Y si usted no cree eso, pregúntele a cualquier judío practicante y él le dirá: '¡Si, eso es verdad!'

Sin embargo, si usted rechaza a Jesús y Sus palabras, ¡usted todavía no tiene al Padre! Mire a estos judíos aquí que decían que creían en Jesús. Note lo que les dijo Jesús en el templo... ¡justo ahí en el templo de Dios! ¡El centro de la enseñanza judía en ese tiempo! Es como caminar dentro del Vaticano hoy... y decir: '¡Destruyan todos estos ídolos! ¡Arranquen todas estas obras de arte! ¡Desháganse de ese obelisco allá afuera en la mitad de la plaza!' '¡Ohhh, él es un lunático delirante!' Bueno, un día Dios lo va a hacer... porque Cristo va a regresar.

Ahora, Juan 8, verso 44: "Ustedes son de su padre el diablo, y la lujuria de su padre desean practicar. Él fue un asesino desde el principio, y no se ha estado en la verdad porque no hay verdad en él. Cuando él habla una mentira, está hablando de sí mismo; porque es un mentiroso, y el padre de ellas." Toda mentira que usted cree viene del diablo. ¡Dios el Padre no puede mentir! Y no mentirá. Y aquellos que enseñan la Palabra de Dios en verdad no mentirán, y le dirán la verdad... para que usted pueda llegar a entender que es correcto, para que usted pueda tener una oportunidad para la verdadera salvación...

Ahora note lo que dijo Jesús, verso 45. Ahora, ¿pensó en esto mientras me oyó hablar todas estas muchas cosas: "Y porque Yo hablo la verdad, ustedes no Me creen."? No, de Jesús... esto no puede ser dicho de ningún hombre, sino de Jesús. Él dice: "¿Quién de ustedes puede acusarme de pecado?" Es decir, de transgredir la Ley.

Dígame por favor... dígame por favor... si usted dice que Jesús abolió la ley, ¿no es eso pecado? Si... Entonces si usted dice que Jesús abolió la Ley, ¡está diciendo que Jesús es un pecador! Y aun así, del otro lado de su boca usted dice que Él no pecó. ¿A quién le cree usted realmente? ¿Quién es su padre espiritual? Mírelo.

Ahora note el verso 47. Esto llega a ser importante. Ahora, si usted está allá afuera diciendo: 'Si... Uy, estoy contento de que alguien esté diciendo esto.' 'Si... realmente quiero oír mas.' 'Quiero saber la verdad de Dios.' Ahora note, verso 47: "Aquel que es de Dios oye las palabras de Dios..." ¿Oye usted las Palabras de Dios? ¡Le estoy leyendo las Palabras de Dios! Le estoy enseñando la verdad de la Biblia. ¿Oye usted estas palabras? ¿O las rechaza?

Note lo que dijo Jesús: "...Por esta razón no oyen..." Eso es oír para obedecer para hacer. "...porque no son de Dios." " Entonces aquí estaban ellos en el templo, creyendo que servían a Dios, creyendo que estaban allí por Dios... Y recuerden esto: A Satanás el diablo le gusta estar allí justo en medio del poder... Y él estaba allí. Y la profesión de ellos en Cristo no valía nada porque Satanás el diablo era su dios... y su padre.

Ahora, expandamos esto un poco más allá.... ¡Veamos como los religiosos hacen esto!... Veamos una profecía de esto atrás en el libro de Isaías. Regresemos a Isaías, capítulo 5. Y luego veremos qué le pasa a toda una nación... a toda una civilización que llega al punto de creer tantas mentiras, y tener tantos pecados a una escala vasta que ni siquiera puede ser vigilada por el 100% del control policial... qué le pasa a una nación.

Ahora, mientras vamos aquí a Isaías, capítulo 5, quiero que se haga usted mismo la pregunta: ¿Cómo eran los Estados Unidos, la nación más singular en el mundo—sobre que fue fundada? Sobre Dios y la Palabra de Dios. No completamente, pero más que cualquier otra nación en la historia de todo el mundo. Y mire las bendiciones que vinieron por eso. Pero ellos tenían el talón de Aquiles, y el talón de Aquiles fue—hablando religiosamente—la adoración en domingo.

Regresemos aquí a Isaías 5, pero veamos que ha pasado en los últimos 100 o ¿20 años? Isaías 5... esto es algo tremendo. Este es el diagnóstico espiritual... de nuestra nación hoy, y qué ha salido mal. Y como hemos visto, Dios hace totalmente responsables a los líderes religiosos y sacerdotes, por guiar a la gente a pecar, al santificar el pecado como algo bueno.

Escojamos aquí en el verso 18: "[Ay de aquellos que atraen iniquidad con cuerdas de vanidad, y pecado con cuerdas de carreta](#)" Mire lo que está pasando el viernes en la noche, sábado en la noche. El día, la hora en que deberían estar adorando a Dios, todos los deportes, todas las actividades, todas las citas, todos los clubes nocturnos, todas las borracheras, todas las fornicaciones, homosexualidad, todas las drogas que están tomando... guiados de la nariz por Satanás el diablo. Oh, ellos dicen de Dios: 'Si... ¿dónde está Dios? Somos libres para hacer todas estas cosas.'

Note el verso 19: "[Quienes dicen, "¡Dese Él prisa y acelere Su obra..."](#) ¡Que venga Dios y nos muestre! Él lo está, con los castigos en los que usted está incurriendo sobre sí mismo. "[...para que podamos verla; y que el propósito del Santo de Israel se acerque y venga, para que podamos saber!](#)" Usted lo está oyendo justo ahora. ¿Va usted a retar a Dios de esa manera? Él viene por usted.

Note lo que ellos hacen. Aquí está como pasó... Piense en esto: ¿Cree usted que el mundo está patas arriba? ¿Cree que las cosas que se suponen ser buenas no lo son? ¿Cree que las cosas que están mal deberían ser corregidas con bien?... Bueno, es porque los religiosos, los educadores, el gobierno y la mayoría de la gente han estado limpiando este país de todo conocimiento de Dios, y reemplazándolo con maldad y con pecado y con miseria. Si usted no cree eso, como un ministro me dijo: 'Si usted quiere una vista real completa y si quiere dejar que sus hijos adolescentes realmente aprendan una lección, llévelos a la sala de emergencias de cualquier hospital en su ciudad el viernes en la noche—a la sala de emergencias—y déjelos ver lo que pasa por la puerta: palizas, asesinatos, puñaladas, sobredosis de drogas... violaciones... Y nos llamamos nosotros una nación cristiana. ¿Y nos apoyamos en Dios y decimos que Dios no está con nosotros?'

Aquí esta lo que pasa: "[¡Ay de aquellos que llaman al mal bien y al bien mal; que ponen oscuridad por luz y luz por oscuridad; que ponen lo amargo por dulce y lo dulce por amargo!](#)" ¿No es eso lo que hemos hecho? ¿No es ese el resultado de decir que los mandamientos de Dios han sido abolidos por Jesucristo, y anulados por los escritos del apóstol Pablo? Déjeme decirle algo: Si hay algo que es pie seguro—como lo diré— un caso de locura, ese es uno. Y hemos sustituido por mal, ateísmo, secularismo, libertinaje; el buen comportamiento, la

verdad de Dios, y "...poner oscuridad por luz..." La oscuridad viene de Satanás el diablo, todo el mundo descansa en oscuridad.

"¡Ay de aquellos que son sabios a sus propios ojos, y prudentes a su propia vista!" ¡La élite del mundo! 'Sabemos mejor que Dios.' 'No necesitamos a Dios.' Uno de estos días Jesucristo viene y Él va a sacudir los cielos, sacudir la tierra. Y va a mirarlos justo a los ojos y a decir: '¿No Me necesitan!? Yo les di cada aliento que tienen, les di el sol, les di comida, les di agua, creé el mundo para ustedes y ¿ustedes Me rechazan!?' ¡Cristo va a venir a quitarles todo! 'Si...somos sabios... no necesitamos a Dios... no...somos buenos a nuestros propios ojos.' Verso 22: "¡Ay de aquellos que son poderosos para beber vino, y hombres de fuerza para mezclar bebida fuerte..." Drogándose, emborrachándose.

Ahora note, nuestro sistema legal: "Quienes justifican al malo por un soborno, y quitan la justicia del justo de él!" ¿No lo describe eso? Ahora, puede no ser soborno con dinero, pero ciertamente hay soborno con ideologías allá afuera. Miren lo que pasó aquí recientemente en la ciudad de Tacoma: Un hombre que el gobernador Huckabee perdonó en Arkansas, fue liberado. Años después, allá en Tacoma, Washington, él entró a un restaurante donde habían 4 policías antes de comenzar su turno regular, y todos ellos tenían sus computadores afuera, llevando todo al día, y él entró y mató a todos los 4! Porque... los jueces y los gobernadores y los bienhechores: 'Oh, debemos entender a este pobre hombrecito.' Dios dice que si ellos hacen las cosas que él hizo, ¡MATENLOS! Porque a la nación le ha sido dada... la pena de muerte... ejecución de Dios. Dios se encargará de ellos más tarde. Y ese es solo un caso ¿de cuántos? ¡Y aquí en América tenemos 17.000 asesinatos cada año! ¿Y decimos que somos justos, y decimos que somos buenos?

Continuemos leyendo, verso 24. Entonces aquí esta lo que está pasando justo ahora y va a venir. ¿Alguna vez se ha preguntado porque estas cosas están rodando como bola de nieve, todas al mismo tiempo: problemas económicos, problemas criminales, problemas de negocios, problemas personales, problemas familiares? "Por tanto como el fuego devora el rastrojo, y la llama quema la paja; su raíz será como podredumbre, y sus flores subirán como polvo porque..." Aquí está el por qué, aquí esta nuestro pecado: "...porque han desechado la ley del SEÑOR de los ejércitos, y despreciado la Palabra del Santo de Israel." Y Él fue Aquel Quien llegó a ser Jesucristo. ¡Y ellos profesan ser cristianos! Pero mire el mundo que tenemos aquí.

Verso 25: "Por tanto, la ira del SEÑOR está encendida contra Su pueblo, y Él ha extendido Su mano contra ellos, y los ha afligido; y los montes temblaron, y sus cuerpos muertos fueron como inmundicia en medio de las calles. En todo esto Su ira no está apartada, sino Su mano esta todavía extendida." ¿No es eso... algo tremendo?

Entendamos un principio muy importante: Romanos 6:23 dice: "...la paga del pecado es muerte, pero el regalo de Dios es vida eterna..." Y Él no da ese regalo solo porque la gente llega a ser emocional y tiene buenos pensamientos. Hay otra forma de recibirlo. Pero mire esta nación. Mire lo que está pasando. Mire como se están volviendo las cosas. Parece como que todo lo que es intentado se vuelve podrido, exactamente como dice aquí. Que todo en lo que creemos que podemos apoyarnos y entender, llega a ser falso, se convierte en mentiras. Y

la corrupción es tan grande, y nos preguntamos ¿que está pasando? ¿Cómo está pasándole esto a la nación, a nosotros, a mi iglesia, a mi familia... ¡es por el pecado!... Porque los líderes religiosos de esta nación han desechado la Ley del SEÑOR de los ejércitos. Y porque los políticos han promulgado leyes seculares ateas de lo que Dios dice que es pecado y es ahora parte de la obediencia de la ley de la tierra.

Verdaderamente, todo está patas arriba... Y es por el pecado. Y la única forma que usted puede salir de eso es que usted personalmente, empezando en casa con Iglesia en Casa, con su Biblia y con oración, y con entendimiento, y pidiéndole a Dios que lo guíe, pidiéndole a Dios que lo ayude, pidiéndole a Dios que lo cuide, y que usted personalmente salga de sus propios pecados. Jesús le dijo a aquellos que Él sanó: 'Vayan y NO PEQUEN MAS.' Usted necesita la ayuda de Dios para hacer eso. Usted necesita la verdad de Dios para hacer eso. Necesita un cambio de corazón y mente y arrepentimiento y conversión para hacer eso. Si usted está dispuesto, Dios también. Dios siempre está dispuesto. ¿Pero está usted dispuesto? ¿Que está dispuesto a hacer? Esa es la pregunta.

Ahora, si le gustaría estudios más profundos, tenemos estudios profundos completos en cbcg.org... todo el libro de Romanos, todo el libro de Gálatas, todo el libro de Hebreos. Y de hecho, tenemos incluso uno yendo a través de todo el evangelio de Juan. Tenemos 79 estudios de las epístolas generales de Santiago, I y II de Pedro, I, II y III de Juan y Judas... También tenemos un estudio detallado de profecía en [Daniel y Apocalipsis](#). Hay mucho para que usted aprenda, pero tiene que entender los principios básicos primero. Usted no empieza con la carne de la Palabra, usted empieza con la leche de la Palabra. Y lo que yo les he estado dando es leche. Y si usted no puede tomar eso, ¡entonces está en un gran problema!

Entonces yo soy Fred Coulter diciendo: 'Gracias por invitarme a su casa. Y pueda Dios bendecirlo en todo lo que haga, y guiarlo y dirigirlo a la verdad para que pueda vivir el camino de Dios.'